

Preguntas Frecuentes para Préstamos Comerciales

¡Por favor, hable con nosotros en cualquier momento!

admin@vclf.org o al (802) 223-1448

¿Qué hace Vermont Community Loan Fund (VCLF)?

El Fondo de Préstamos Comunitarios de Vermont es un prestamista alternativo impulsado por una misión y centrado en la comunidad. Proporcionamos préstamos y otros recursos a empresas locales, organizaciones comunitarias y organizaciones sin fines de lucro, proveedores de cuidado y aprendizaje temprano y desarrolladores de viviendas asequibles que no califican para un préstamo de un prestamista tradicional. Desarrollamos y promovemos soluciones innovadoras basadas en el capital para los problemas de pobreza, justicia y oportunidades. Invertimos en un Vermont más fuerte, más saludable y más feliz.

¿Pueden ofrecer servicios de traducción o interpretación?

¡Sí! Nuestro objetivo es ayudar a que todos puedan acceder a los servicios de VCLF en su idioma preferido y haremos todo lo posible para ayudar. Puede informarnos comunicándose con nuestro equipo de préstamos al admin@vclf.org o al (802) 223-1448.

¿Cuánto puedo pedir prestado para mi negocio?

El máximo actual es de \$350,000 para los prestatarios por primera vez.

¿Prestas a empresas de recién creadas?

Sí, VCLF presta regularmente a empresas en todas las etapas, incluidas las empresas de nueva creación.

¿Cuáles son las tasas de interés y los términos de VCLF?

Los plazos van desde varios meses hasta 20 años. VCLF tiene varios programas de préstamos que tienen una variedad de tasas de interés dependiendo del grupo de solicitantes a los que atienden. Publicamos nuestras tarifas actuales en nuestro [sitio web](#). La flexibilidad en los términos, la tasa y el cronograma de pago es específica del proyecto y se basa en el proyecto.

¿Existe un requisito de puntaje de crédito mínimo para solicitar un préstamo?

No, no tenemos un requisito de puntaje de crédito mínimo. Sin embargo, si una revisión de su crédito personal revela pagos atrasados y cuentas de cobro, deberá explicarnos por qué ocurrieron y qué está haciendo para resolver el problema. Esto es algo de lo que hablará con su suscriptor de préstamos.

¿Se verá afectado mi puntaje de crédito si presento una solicitud?

Sí, su puntaje crediticio se verá afectado cuando presente una solicitud de préstamo debido a una "consulta exhaustiva" de su crédito. Una consulta exhaustiva, también conocida como investigación exhaustiva o verificación exhaustiva, ocurre cuando un prestamista o acreedor verifica su informe crediticio. Una sola consulta exhaustiva es solo un factor que contribuye a su puntaje crediticio general y su impacto disminuirá con el tiempo.

¿Qué necesito para solicitar un préstamo? ¿Qué pasa si no tengo un plan de negocios o proyecciones de flujo de efectivo?

Todas nuestras solicitudes de préstamos están en nuestro [sitio web](#). Dependiendo del tipo de préstamo que esté solicitando, deberá proporcionar información diferente. La Solicitud de Préstamo le dirá lo que se necesita.

Nuestra Solicitud de Préstamo Comercial general requerirá:

- Hoja de portada firmada y formulario de solicitud de préstamo
- Plan de negocios completo, con un presupuesto de origen y usos
- Declaraciones de impuestos comerciales de los tres años más recientes
- Estados financieros históricos de tres años (Estados de Pérdidas Ganancias y Balances)
- Balance General, Pérdidas y Ganancias, Antigüedad de Cuentas por Cobrar y Cuentas por Pagar
- Estados de ingresos o flujos de efectivo proyectados a doce meses
- Un [estado financiero personal](#) y declaraciones de impuestos personales para cualquier persona que posea el 20% o más de la empresa
- Tarifa de aplicación

Si no tiene un plan de negocios o proyecciones de flujo de efectivo, comuníquese [con](#) el Centro de Recursos Comerciales para programar una reunión gratuita con uno de nuestros asesores comerciales. **Nota:** Nuestro Fondo Justice Forward ofrece préstamos de hasta \$50,000 para propietarios de negocios BIPOC y tiene una solicitud más sencilla.

¿Cuánto tiempo tardará en aprobarse mi préstamo?

Nuestro objetivo es decidir en 6-8 semanas después de recibir una solicitud completa. Parte de esto depende de su capacidad para proporcionar la información que necesitamos. Después de tomar una decisión, usted y VCLF deberán tomar otras medidas. Como mínimo, pueden pasar 2 semanas después de la aprobación antes de que un préstamo se "cierre" y se reciban los fondos. Puede discutir sus necesidades de cronograma con su oficial de préstamos de VCLF.

¿Necesito una garantía?

Se requiere garantía sobre activos fijos, inventario y cuentas por cobrar para préstamos superiores a \$10,000. VCLF también puede requerir seguridad en forma de garantías personales, garantías sobre activos personales o un cofirmante.

¿Cómo funciona el proceso de reembolso?

Trabajaremos con usted para configurar retiros automáticos de su cuenta bancaria (pago "ACH"). Si necesita hacer cambios durante el plazo de su préstamo, podemos trabajar con usted.

¿Qué pasa si tengo dificultades para pagar el préstamo?

Le recomendamos que se comunique con un miembro del equipo de préstamos tan pronto como crea que podría haber un problema. Discutiremos los detalles y trabajaremos para encontrar una solución, que podría incluir el ajuste de sus términos de pago. Nuestro [Centro de Recursos Empresariales](#) también puede ayudar.

¿Hay alguna multa por pagar mi préstamo antes de tiempo?

No hay multas por pagar su préstamo antes de tiempo.

¿VCLF ofrece asistencia técnica o tutoría junto con préstamos?

Nuestro [Centro de Recursos Empresariales](#) ofrece asesoramiento integral gratuito sobre desarrollo empresarial y gestión financiera para asegurarse de que tenga todas las herramientas que necesita para que su negocio tenga éxito. Muchos prestatarios de VCLF también trabajan con nuestros socios:

- [Programa de Desarrollo de Microempresas](#)

- [Centro de Desarrollo de Pequeñas Empresas de Vermont](#)
- [Centro de Economía Agropecuaria](#)
- [Centro Intervale](#)
- [Centro de Extensión de Manufactura de Vermont](#)
- [Centro para la Mujer y la Empresa](#)

¿Cómo empiezo?

Puede consultar sobre un préstamo en nuestro [sitio web](#) o comunicarse con nuestro equipo de préstamos al admin@vclf.org o al (802) 223-1448.

¿Puede darnos algunos ejemplos de préstamos?

Proporcionamos financiamiento para empresas, desarrolladores de viviendas asequibles, organizaciones e instalaciones comunitarias y programas de cuidado y aprendizaje temprano. También tenemos programas de préstamos dedicados a la justicia racial y económica, recreación al aire libre, agroturismo y alimentos, granjas y bosques. Cada préstamo se adapta a las necesidades únicas de cada prestatario. Consulte la pestaña "Prestatario" en nuestro sitio web para obtener más detalles sobre programas de préstamos específicos.

¿Por qué necesito proyecciones financieras?

Las proyecciones, especialmente para las empresas más nuevas, son vitales. Nos ayuda a determinar que su empresa puede realizar suficientes ventas para cubrir los gastos, proporcionar un retiro del propietario y pagar el préstamo. Es posible que las ventas históricas no nos permitan comprender completamente la posición financiera de su negocio. Las proyecciones son clave para ayudarnos a entender su negocio y sus planes futuros.

¿Por qué pregunta sobre la bancarrota, las demandas pendientes y el estado de ciudadanía?

VCLF utiliza varias fuentes de financiación para hacer préstamos. Algunas de estas fuentes no están disponibles si un prestatario se ha declarado en bancarrota o ha incumplido el pago de una deuda federal. Utilizamos esta información para determinar la elegibilidad para diferentes fondos de VCLF.

Estás usando palabras complejas, ¿ayuda?!

Tenemos un [glosario](#).